

LEPUIX

28 pompiers mobilisés pour une fuite de gaz

Ce mercredi 5 avril, peu après 15 h, les pompiers ont été alertés pour une importante fuite de gaz sur la commune de Lepuix. Au 6, rue de la Charrière. Une conduite de gaz (d'un diamètre de 40 mm et dans laquelle circule du gaz à 4 bars) venait d'être arrachée en raison de travaux publics réalisés sur place. Un périmètre de sécurité a été établi et comprenait une vingtaine de maisons.

Le temps que la fuite soit barrée, deux personnes ont été évacuées de leur domicile. Aucun blessé et aucun dégât supplémentaire n'ont été à déplorer. Pour les besoins de cette intervention qui aura duré environ deux heures, vingt-huit pompiers (issus des centres de secours de Belfort-Nord, Belfort-Sud, Beaucourt, Giromagny et Grandvillars) ainsi que plusieurs de leurs véhicules ont été mobilisés. GRDF était également sur place. Tout comme la gendarmerie.